

Móstoles guarda un minuto de silencio para mostrar su repulsa al atentado perpetrado ayer en Manchester

Fecha de publicación: 23/05/2017 0:00

Descripción:



Miembros del Equipo de Gobierno y de la Corporación Municipal, ciudadanía y trabajadores municipales han guardado, este medio día, un minuto de silencio como muestra de dolor y repulsa por los hechos acaecidos en la noche de ayer en Manchester.

El emotivo acto ha tenido lugar en la Plaza de España, frente al Ayuntamiento, donde el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana, Movilidad y Comunicación, Roberto Sánchez, expresando el sentir general del pueblo de Móstoles, ha condenado enérgicamente el atentado y ha mostrado su solidaridad con los familiares de las víctimas.

Desde esta mañana, las banderas de la Casa Consistorial se encuentran a media asta y permanecerán así durante 48 horas.